

*Los trabajadores se encerraron el pasado martes en la casa consistorial para pedir ayuda municipal*

## El Ayuntamiento de Figaró mediará en el conflicto de Eurofusta

ORIOI SERRA

La alcaldesa de Figaró, **Gemma Sánchez**, ha anunciado que el Ayuntamiento mediará en el conflicto de la empresa Eurofusta, empresa dedicada a la fabricación de muebles con sede en este mismo municipio. El anuncio llegó el pasado martes al mediodía, después de que los 59 trabajadores de la empresa, junto con representantes del sindicato CC.OO. -en total, más de un centenar de personas-, se encerrasen en el Ayuntamiento para pedir que el Gobierno Municipal "nos echase una mano", según el Secretario General de la Construcción de esta fuerza sindical en el Vallès Oriental y el Maresme, **Juan Doncel**. Justo después de conocerse la postura del Ayuntamiento, los trabajadores decidieron dar por finalizado el encierro.

Por su parte, los directivos de la empresa han comunicado por correo electrónico a la plantilla que una salida amistosa del conflicto es "invia-



Xavier Solanas

Los trabajadores de Eurofusta están en huelga indefinida desde la semana pasada.

ble", motivo por el que les emplazan a negociar, dado que prevén presentar un expediente de regulación de empleo (ERE) durante los próximos días. Aún así, todavía se desconoce el número de personas a las que afectaría dicho ERE. De momento, la plan-

tilla descarta dar por finalizadas las movilizaciones y se plantea incluso la posibilidad de convocar una manifestación frente al domicilio del propietario de Eurofusta.

Este conflicto empezó la semana pasada, cuando los 59 trabajadores

**MEDIDAS:**  
*La empresa ha anunciado que presentará un ERE próximamente*

de la planta convocaron una huelga indefinida para reclamar la anulación de las sanciones que fueron impuestas a varios trabajadores y la readmisión de otros empleados que fueron despedidos. Uno de los momentos más tensos de esta crisis tuvo lugar el martes de la semana pasada, cuando un directivo embistió con su coche a uno de los trabajadores que estaban concentrados a las puertas de la fábrica, causándole diversas lesiones que le han supuesto una baja superior a un mes, según informaban fuentes sindicales. La tensión se mantuvo al día siguiente, cuando varios efectivos de los Mossos d'Esquadra se desplazaron hasta las instalaciones de Eurofusta en previsión de posibles disturbios.

Esta es la segunda huelga indefinida que se convoca en la empresa. La anterior tuvo lugar en octubre y fue motivada también por los despidos y las sanciones que se impusieron a varios miembros de CC.OO. Entonces se llegó a un acuerdo y los trabajadores afectados fueron readmitidos, aunque también se acordó negociar aspectos como las medidas de seguridad laboral, algo que, según CC.OO., no llegó a hacerse nunca.

## LES FRANQUESES

*NEC será el primer edificio de oficinas del municipio y contará con un restaurante, una tienda de automoción y un videoclub*

## Un proyecto innovador para Les Franqueses

ORIOI SERRA

El primer edificio de oficinas de Les Franqueses ya es casi una realidad. Se trata de Nucli Empresarial Congost (NEC), un innovador proyecto que la empresa local Proestil está construyendo al pie de la rotonda que se encuentra al inicio de la carretera de Ribes, justo al lado del Ayuntamiento. Tal y como explica su responsable, **Jaume Dantí**, el edificio contará con 2.000 metros cuadrados de oficinas repartidos en tres plantas. La primera y la segunda albergarán, respectivamente, 13 y 17 despachos con dimensiones que oscilarán entre los 12 y los 120 metros cuadrados.

La tercera planta, por su par-



Imagen virtual del futuro edificio NEC.

te, contará con una oficina de 110 metros cuadrados que Dantí define como "la perla" del edificio, debido a su aspecto elegante, con paredes de cristal y "azoteas inmensas". También en la planta superior se ubicará una sala de conferencias equi-

de fuera del mismo, tal y como explica Dantí. En la planta baja habrá un restaurante, un videoclub y una tienda dedicada a la venta de coches de segunda mano de gama media-alta. Además, el edificio NEC dispondrá de 35 plazas de aparca-

miento en el sótano.

Este edificio empezó a construirse hace un año y su entrada en funcionamiento se prevé para finales del próximo mes de febrero, una vez hayan finalizado las obras, que actualmente avanzan a buen ritmo. Todas las oficinas serán de alquiler. Según Dantí, algunas ya cuentan con futuros inquilinos. Se trata, principalmente, de publicistas, comerciales, gestores y trabajadores autónomos. Sus usuarios podrán acceder a las instalaciones durante las 24 horas, cada día de la semana, incluidos festivos. El espacio de recepción de todas las oficinas será común y estará ubicado en la planta baja. El edificio también dispondrá de un centro de impresión, copias y fax, y cada una de sus dependencias dispondrá de conexión a internet. Además, se ofrecerá a las empresas un servicio de mensajería.

Con el objetivo de darse a conocer, el edificio NEC ha contado con una intensa campaña de promoción llevada a cabo por la empresa granollerense Segundo Primera.